
Stegplatten UV-Durchläßig?

Beitrag von „rudis stachel“ vom 15. Juli 2012, 22:48

Hallo,

danke für die Antwort. Wieso soll die Oberseite weiß sein, die sieht man doch nachher eh nicht 
mehr weil dort ja die Aluprofile sind.

Poly ist robuster ja klar aber brauchen die Pflanzen nicht das UV-Licht? Bei Poly gibt es auch 
noch zur Zeit ein tolles Angebot für 16 er Platten weil irgendwer da zuviel produziert hat

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2021-stegplatten-uv-
durchl%C3%A4%C3%9Fig/&postID=16269#post16269
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